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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

第1471回例会（当年度第5回の記録） 
 

□令和4年8月3日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 秋田会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

□ビジター 橋本浩宗様・太田浩太郎様(名古屋中RC) 

□会長挨拶               秋田 敬治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 

 今夜は西尾張分区・松岡ガバナー補

佐をお迎えし、国際ロータリージェニ

ファーEジョーンズ会長の今年度ＲＩ

テーマ「イマジンロータリー」篭橋ガ

バナーの地区方針「未来を描こう、笑

顔でつなごう」～一人一人のチャレン

ジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～につ

いてお話しいただきます。 

 松岡ガバナー補佐とは10年来の知り合いで、2011～

12年度・松前ガバナー年度の地区副幹事を務めてみえ

た時以来のお付き合いです。松岡さんが地区副幹事と

して地区新世代関連委員会担当で、私が地区新世代奉

仕委員長と地区ＲＡ委員長を兼務で務めていた年度で

した。松前ガバナー・長谷川地区幹事とのつなぎ役を

しっかりと果たしていただき、大変助かったことを覚

えております。その後2015年1月、7年半前、私の2度目

の転職に際し、移籍先のＲＣに迷っていた時、（夜間

例会・電車で行ける・知り合いが多い事、そして）地

区委員長を続けるという我がままを受け入れていただ

き、田原ＲＣから一宮中央ＲＣに移籍した時の会長が

松岡さんでした。 

 クラブの皆さんに快く受け入れていただき、そのご

縁に心より感謝致しております。 

これにて開会挨拶とさせていただきます。 

会長・幹事懇談会 

クラブ協議会 



 

 

2022年8月17日（水）休会（定款7-1ｄ） 
 

次回 2022年8月24日（水）の例会予定 
 

修文学院高等学校 

インターアクトクラブ活動報告 

 2022～23年度ＲＩ会長は、ジェニファーE．ジョーンズ

さんです。カナダの方です。ＲＩテーマは、「イマジン 

ロータリー」です。イマジンと聞いて、まず頭に浮かぶ

のがジョンレノンの歌です。ＲＩ会長も挨拶の中で、こ

の歌の歌詞を引用しています。 

「君は僕を夢想家だというかもしれない。でも僕一人で

はないさ」この歌詞は、行動への呼びかけだと私は捉え

ます。 

「私たちには、皆夢があります。しかし、そのために行

動するかどうかを決めるのは、私たちです」とありまし

た。そして、ポリオのない世界を想像してください。み

んなが安全な水を使える世界を想像してください。疾病

のない世界、すべての子どもが読むことのできる世界を

想像してください。 

 やさしさ、希望、愛、平和を想像してください。だか

らこそ、「イマジン ロータリー」がテーマとなります。 

2022～23年度 地区方針 篭橋ガバナーのテーマは、 

「未来を描こう 笑顔でつなごう ～一人一人のチャ

レンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～」

です。これまでロータリーの中核的価値観である、「親

睦」「高潔性」「多様性」「リーダーシップ」「奉仕」

をベースに、会員一人一人の弛まぬ努力を通じて、現在

のロータリークラブ組織が作り上げられて参りました。

ロータリーは、今や地域社会や国際社会において、必要

不可欠な存在となり、役割をさらに発揮していくため、

より革新的かつ柔軟な活動体制を構築していく必要が

あると考えます。とおっしゃっています。 

 ＲＩ会長、篭橋ガバナーが触れている言葉にＤＥＩと

いう言葉があります。ＤＥＩについては、ガバナー公式

訪問の際に詳しくお話があると思いますが、ちょっとだ

け説明させていただきます。 
 

Ｄ：Diversity（ダイバーシティ）「多様性」 

  ロータリーは、あらゆる背景をもつ人や幅広い文化 

  経験、アイデンティティの人を歓迎します。 

E：Equity（イクイティ）「公平さ」 

  ロータリーは、クラブ会員の公平な扱いと機会の均 

  等を保つよう努めています。 

I：Inclusion（インクルージョン）「開放性」 

  ロータリーは、あらゆる人が歓迎されていると感じ 

  尊重され、会員として大切にされるクラブの環境づ 

  くりに力を注いでいます。 

ＤＥＩ推進を基本にという事です。 

□ニコボックス（ABC順） 

☆橋本浩宗様（地区副幹事） 

☆ （地区スタッフ） 

☆秋田敬治君 松岡ガバナー補佐、大塚分区幹事、橋本 

       地区副幹事、太田地区スタッフ、本日は 

       ようこそいらっしゃいました。クラブ協 

       議会、例会参加ご苦労様です。これから 

       1年間、健康でご活躍下さい。 

☆伴 卓樹様 例会に出席できたので。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆猪子裕史君 クラブ協議会欠席誠に申し訳ありませ 

       んでした。 

☆小島三男君 本日は松岡ガバナー補佐はじめ役員の 

       皆様お世話になります。 

☆松本正暢君 例会に出席できたので。 

☆松岡正浩君 本日、西尾張分区ガバナー補佐として、 

       卓話させて頂きます。よろしくお願いし 

       ます。 

☆松前憲典君 本日は、松岡ガバナー補佐訪問の日であ 

       ります。西尾張分区のガバナー補佐とし 

       て、各クラブが発展するようご指導をよ 

       ろしくお願い致します。ご活躍下さい。 

       大塚分区幹事、橋本地区副幹事、太田地 

       区スタッフの皆様、よろしくご指導下さ 

       い。 

☆森  眞君 松岡ガバナー補佐ご一行様ようこそ。 

       きょうがクラブ訪問の初日とのこと。暑 

       さとコロナ感染に充分ご留意され、無事 

       貫徹されますよう祈念しております。 

☆森俊一郎君 松岡ガバナー補佐、本日はよろしくお願 

       いいたします。 

☆長橋國和君 松岡西尾張分区ガバナー補佐ようこそ。 

☆尾関一之君 松岡ガバナー補佐、ようこそおいで下さ 

       いました。 

□ガバナー補佐卓話 

出席 

報告 

会 員 総 数 39名 
出席会員数 28名 

71.79％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（7/20） 
100％ 


